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ちゅう

級
きゅう

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

火
か

・木曜日
も く よ う び

10：30 ～ 12：30  昼
ひ る

クラス 
 

生生活活
せいかつ

にに必必要要
ひつよう

なな読読
よ

むむ力力
ちから

・・話話
はな

すす力力
ちから

ををつつけけよようう！！ 
 

夜
よ る

クラス  火
か

・木曜日
も く よ う び

18：30 ～ 20：30 
  

日日本本語語
に ほ ん ご

能能 力力
のうりょく

試試験験
し け ん

ＮＮ２２のの勉勉 強強
べんきょう

ををししよようう！！ 

 

一一緒緒
い っ し ょ

にに日日本本語語
に ほ ん ご

をを勉勉強強
べ ん き ょ う

ししよようう！！  
平成
へいせい

24年
ねん

9月
がつ

6
むい

日
か

（木
もく

）～12月
がつ

18日
にち

（火
か

）全
ぜん

30回
かい

 

◇だれが？：日本語
に ほ ん ご

を 150～200時間
じ か ん

勉強
べんきょう

したことがあり、簡単
か ん た ん

な会話
か い わ

が 

できる方
か た

。9月
が つ

～12 月まで勉強を続
つ づ

けられる方
かた

。 

◇いくら？：5,000円
えん

（このほか、テキスト代
だい

が必要
ひつよう

です） 

 ◇何 人
な ん  に ん

？：15 人 ※3 人いない場合
ば あ い

はしないかもしれません。 

 ◇どこで？：山形県
やまがたけん

国際
こくさい

交 流
こうりゅう

センター研 修 室
けんしゅうしつ

 （霞
か

城
じょう

セントラル 2階
かい

） 

          

公
こ う

益
え き

財
ざ い

団
だ ん

法
ほ う

人
じ ん

 山
や ま

形
が た

県
け ん

国
こ く

際
さ い

交
こ う

流
りゅう

協
きょう

会
か い

（Ａ
え

Ｉ
あ

Ｒ
り

Ｙ
ぃ

）担当：川
か わ

向
むかい

 

〒990-8580 山形市
や ま が た し

城南町
じょうなんまち

1-1-1霞
か

城
じょう

セントラル 2Ｆ 

TEL:023-647-2560  E メール: airy@jan.ne.jp 

午前中
ごぜんちゅう

時間
じ か ん

がある人
ひと

は… 

昼
ひる

は仕事
し ご と

、夜
よる

に勉 強
べんきょう

したい人
ひと

は… 


